



Die Möhnen waren in Kleve los

„Über 3000 kostümierte Nährinnen und Narren sind in der Hochburg des Klever Karnevals, im Warsteiner Festzelt auf dem Kirmesplatz, anzutreffen. Mallorcaartige Musik dröhnt aus den Boxen, weithin zu hören, die Jecken, alle in bunten, witzigen Kos-

tümen außer Rand und band, Superstimmung an den Stehbiertischen – das ist Karneval der Neuzeit. Da brauchte es eigentlich keinen Willi Girmes, der mit seinen Songs versuchte noch mehr zur Party beizutragen.“ So beschreibt BürgerReporter Charly

Stoffels die Stimmung am Altweibertag letzten Donnerstag.

Foto: Charly Stoffels



Mehr Fotos: lokalkompass.de/406120